

## **Mercedes-Benz weiht neues Multifunktionsgebäude ein**

Mercedes-Benz hat heute im Werk Gaggenau ein neues Multifunktionsgebäude eingeweiht. Der zweistöckige Bau an der Hauptstraße 107 beherbergt auf rund 2400 Quadratmetern das betriebliche Gesundheitszentrum, Konferenzräume für bis zu 600 Personen, zwei Kursräume für die Daimler Sportsparte SG Stern sowie ein Beratungsbüro der Daimler-Betriebskrankenkasse.

Das 500 Quadratmeter große Gesundheitszentrum beinhaltet einen Fitness- und Trainingsbereich mit Sportgeräten sowie einen Praxisbereich für physiotherapeutische Behandlungen. Es ist in erster Linie für die Mitarbeiter des Werks vorgesehen. Darüber hinaus wird es aber auch beschränkte Kapazitäten für die öffentliche Nutzung geben. Das Mercedes-Benz-Werk Gaggenau investierte fünf Millionen Euro in den Neubau. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



Das Multifunktionsgebäude (im Vordergrund) im Mercedes-Benz-Werk Gaggenau.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler